



# Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

3 Octubre 2021

### CATEQUESIS INFANTIL



Como ya anunciábamos en la Hoja de la semana pasada, este miércoles día 6 a las 5 de la tarde, comienza la Catequesis del 2º curso de Comunión. Será todos los miércoles de 5 a 6 de la tarde en el Centro Parroquial. Los grupos y catequistas son los mismos que el curso pasado.

La catequesis del Despertar Religioso (los de 2º de primaria), al ser un grupo numeroso, lo hemos dividido en dos grupos. En el primer grupo estarán los de los colegios: Cervantes (A y B), Ferrer y Racaj y Mercedarias y en segundo grupo los del colegio Mamés Esperabé (A y B). El primer grupo comenzará este viernes día 8 y el segundo el viernes día 15 de octubre. De todos modos haremos los grupos de wasap e informaremos de la fecha a cada uno de los grupos.

### SAN FRANCISCO DE ASÍS

Este lunes, día 4, se celebra la memoria de san Francisco de Asís, titular de la parroquia de Bardenas. Nació en Asís, Italia, en una familia adinerada, su padre era comerciante. Desde joven quiso ser un *Caballero*. Incluso participó en la guerra entre Perugia y Asís, donde cayó prisionero. Una experiencia mística cambia el rumbo de su vida. Cristo lo llamaba a servir en la restauración de la Iglesia. Entonces renunció a su familia y comodidades, e inició una vida como mendicante en el campo. Siguió el Evangelio al pie de la letra. Tanto en el amor y alegría de la fe, como en el sacrificio y la adoración a la cruz. Su testimonio, de pocas palabras pero cargado de acciones, conmovió a hombres y mujeres que se le unieron, conformando una comunidad bajo su estilo de vida. Fundó la *Orden de los Frailes Menores* (o franciscanos). Junto a Santa Clara de Asís fundó la orden femenina de las *Hermanas Pobres de Santa Clara*. Para los laicos que querían vivir en matrimonio, instituyó la Orden Franciscana Seglar. Su vida de santidad es una historia de conversión, renuncia y entrega a Cristo.

### COMENZAMOS

El peaje pagado por la pandemia ha sido elevado. Incluso la pastoral fue tocada, despojada de su visibilidad y purificada en su esencia. Muchos agentes pastorales han activado la creatividad para manejar los límites, el amor para

superar los obstáculos, la esperanza para superar las dificultades, la fe para creer en el futuro. Además de generar ansiedades, frustraciones y temores, como siempre ocurre en situaciones similares, se puesto en evidencia lo mejor del ser humano. Hemos aprendido a ver más allá y hemos descubierto la riqueza de la comunión espiritual, la oración personal con la Palabra, la oración familiar, los pequeños gestos y los símbolos domésticos, y nos hemos puesto a disposición de otras formas para encontrarnos y orar con los demás.

Los recuerdos de este período dependerán mucho de las lecciones aprendidas. Al inicio de un nuevo curso, aprovechemos las oportunidades que hemos descubierto, porque lo vivido es una ocasión para repensar y de reiniciar. No podemos volver a estábamos antes. La dolorosa experiencia de la pandemia nos ha preparado para nuevos equilibrios, para cambios irreversibles, para dar un paso adelante, para traer cosas nuevas a la mente. En el campo de la evangelización siempre caminamos sobre brasas, y los desafíos que enfrentamos están vivos, no muertos ni enterrados. Muchos cambios son necesarios, algunos irreversibles. Será necesario afinar una mirada evangélica que permita, por ejemplo, un renovado cuidado de las acciones litúrgicas; el redescubrimiento del sano ritmo del año litúrgico; la valoración de la Palabra de Dios leída, meditada y rezada; los grupos de fe; la pasión creativa de muchos catequistas y educadores; la atención a las personas que se han alejado; el esfuerzo por encontrar lenguajes adecuados para moverse con sabiduría en el nuevo mundo digital de los jóvenes; la capacidad profética para captar las desigualdades y las nuevas fragilidades que ha generado esta emergencia.

(Miguel Angel García. Rev. Catequistas Octubre 2021)

### NTRA. SRA. DEL ROSARIO



Este jueves día 7 celebramos a María bajo la advocación de Ntra. Sra. del Rosario, patrona de Castejón de Valdejasa. El Rosario es, desde siempre, una oración de la familia y por la familia. Contemplando a Jesús, como uno de sus miembros, recupera también la capacidad de volverse a mirar a los ojos, para comunicar, solidarizarse, perdonarse recíprocamente y comenzar de nuevo con un pacto de amor renovado por el espíritu de Dios.

